



An die
Vorsitzende des Kreistages
des Landkreis Darmstadt-Dieburg
Frau Dagmar Wucherpfennig
- Kreistagsbüro -

Fraktion im Kreistag des
Landkreises Darmstadt-Dieburg

im Hause

Darmstadt, den 01.08.2018

Antrag Zukunft Schönheitsklinik

Sehr geehrte Frau Kreistagsvorsitzende,

hiermit darf ich Sie bitten, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der kommenden Kreistagssitzung zu setzen:

Der Kreistag möge beschließen:

- 1. Der Kreisausschuss legt für die kommende Sitzung des IGU-Ausschusses einen neuen Businessplan für die geplante Schönheitsklinik auf dem Schloss Heiligenberg vor. Darin ist die Wirtschaftlichkeit der Schönheitsklinik unter Zugrundelegung der aktuellen Baukostenschätzung, der bisher getätigten Aufwendungen und die nun ohne OP und Übernachtungskapazitäten geplante Erlösstruktur aufzuzeigen.**
- 2. Der Chefarzt des Kreiskrankenhauses Dr. Land wird gebeten, das in der Schönheitsklinik geplante medizinische Angebot im IGUA vorzustellen.**
- 3. Ebenso hat die Betriebsleitung unter Hinzuziehung des zuständigen Architekten die bisherigen Probleme bei der Baumaßnahme und die zukünftigen Lösungen dem IGUA zu erläutern.**

Begründung:

Aus den Medien war zu erfahren, dass die Baumaßnahme am Schloss Heiligenberg zur Errichtung einer Schönheitsklinik sich weiter verzögert und deutlich teurer als geplant wird. Es ist nicht mehr zu erwarten, dass der ursprünglich positive Businessplan eingehalten werden kann, da durch die konzeptionellen Abplanungen (Verzicht OP und Übernachtungsmöglichkeit) und die Mehrkosten bei der Baumaßnahme sowie durch die zeitliche Verzögerung die wirtschaftliche Beurteilung sich grundsätzlich geändert haben muss.

Mit freundlichen Grüßen

Für die Richtigkeit

Lutz Köhler
Fraktionsvorsitzender

Heiko Handschuh
Fraktionsgeschäftsführer